

Van: liste@crisp.be <liste@crisp.be>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 12/08/2011 09:22 PM

Onderwerp: CRISP | Dernières analyses d'éducation permanente - Décembre 2011

Si ce message ne s'affiche pas correctement, [cliquez ici](#)

Le CRISP est une organisation reconnue d'éducation permanente, soutenue par la Fédération Wallonie-Bruxelles

29 novembre 2011

Et si on avait essayé le G1000 ?

par Vincent de Coorebyter

texte publié dans *Le Soir*, 29 novembre 2011, page 12

L'accord noué sur le budget par les six partis de la future coalition gagne l'objet de critiques contradictoires entre elles, mais convergentes sur ce qui est le fruit d'un compromis laborieux, et manque à ce titre d'audace et de clarté. Pour une fois, il est possible de vérifier si de simples contraintes partisanes, auraient pu imaginer des perspectives plus novatrices. L'étape de l'initiative appelée G1000 a en effet débouché sur des perspectives citoyennes. Mais elles s'avèrent, en fait, étonnamment proches des principes et des limites de l'accord gouvernemental. L'examen de ce paradoxe permet de dégager les principes et les limites de l'action citoyenne.

Accéder au document en ligne [cliquez ICI](#)

6 décembre 2011

Au cœur des age par exte mis en ligne le

De plus en plus souvent accusées d'imposer leurs vues à la sphère politique, les agences de notation inspirent de nombreuses critiques. La position oligopolistique de Standard & Poor's, Moody's et Fitch, leur financement et l'opacité qui entoure leurs méthodes de notation, leur incapacité à prévoir les récentes crises des subprimes ou de la dette, l'absence d'une réglementation récente visant à encadrer leurs activités. Cet article tente de comprendre leur histoire et l'origine des critiques qui leur sont adressées, en posant la question de leur rôle et de leur fonctionnement. Car même si leur utilité n'est pas démentie.

Accéder au document en ligne [cliquez ICI](#)

7 décembre 2011

L'Église catholique et les exigences de la démocratie

par Etienne Arcq

texte mis en ligne le 7 décembre 2011

L'Église catholique n'est pas une démocratie. Les exigences de la démocratie sont étrangères à son fonctionnement, bien que certains comme nombre de simples fidèles n'y voient pas de contradiction avec la revanche, il y a des liens à faire entre son mode de fonctionnement et a géré le scandale des abus sexuels commis depuis des décennies.

clergé et des religieux. L'analyse reprend les grandes caractéristiques pouvoirs dans le « peuple de Dieu » qu'elle prétend être. Et d'abord une souveraineté ? Quels pouvoirs émanent de lui ? Comment ces réponses à ces questions impertinentes montrent l'énorme décalage entre le monde contemporain et expliquent la manière bien à elle dont l'islam se présente quand elle traverse une crise.

Accéder au document en ligne [cliquez ICI](#)

Vous recevez cette newsletter car vous êtes inscrit(e) à la liste de diffusion du Crisp

Pour vous désabonner de cette liste, suivez [ce lien](#)

Pour mettre vos préférences à jour, suivez [ce lien](#)

Transférer ce message à quelqu'un [ce lien](#)

